

463

477

Zürich, den 26. November 1936

An die Redaktion des "Volksrecht"

Stauffacherstrasse  
Zürich

Sehr geehrte Herren,

Wir gestatten uns, Ihnen beiliegend eine Notiz zu übersenden und bitten Sie höflich, sie in der nächsten Nummer Ihres Blattes zu veröffentlichen.

In vorzüglicher Hochachtung  
KUNSTHAUS ZUERICH  
Der Direktor

1 Beilage

ebenso an:

- Schweiz. Depeschagentur, Postfach Bahnhof, Zeh. 463/
- Schweiz. Mittelpresse, Usteristrasse 23, Zürich 463/
- Red. "Zürcher Post", Postfach Zürich 3, Zürich 463/
- Red. der Neuen Zürcher Zeitung, Falkenstr. 11, Zeh. 463/

463

Kunstchronik. Morgen Samstag Nachmittag wird im Zürcher Kunsthaus eine Sonderausstellung Hans Berger Genf eröffnet. Sie bringt eine vom Künstler selbst zusammengestellte Auswahl aus seinem Gesamtwerk in einhundertundzwanzig Gemälden aus den Jahren 1908 bis 1936 und dazu eine Anzahl neuer Aquarelle und Zeichnungen.

In den Räumen der Graphischen Sammlung im Erdgeschoss des Kunsthauses zeigt gleichzeitig Ernst Morgenthaler sibirische Zeichnungen und Aquarelle von seinem jüngsten Aufenthalt in Nordafrika.